

Wir trauern um

Klaus Tesch

Er verstarb am 20. März 2022 im Alter von 88 Jahren.

Klaus Tesch hatte 1992 den Max-Weber-Preis für Wirtschaftsethik begründet. Die Verleihung des Preises, mit dem Arbeiten von Nachwuchswissenschaftlerinnen und -wissenschaftlern auf dem Gebiet der Wirtschaftsethik ausgezeichnet werden, hat sich zu einer der bedeutendsten Veranstaltungsreihen des IW entwickelt. Seine von unternehmerischem Weitblick und menschlicher Empathie gekennzeichnete Persönlichkeit war uns Vorbild.

Wir werden Klaus Tesch stets mit Dankbarkeit gedenken.
Sein Lebenswerk wird im Max-Weber-Preis für Wirtschaftsethik fortbestehen.

Institut der deutschen Wirtschaft Köln e. V.

Arndt G. Kirchhoff
Präsident

Prof. Dr. Michael Hüther
Direktor